



Riviera IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL

**4 Pièces**

**83 m<sup>2</sup>**

**Réf. VAP10001651**

**556 500 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Appartement à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche du centre-ville et des plages à pied (Bonporteau), dans une résidence avec piscine, 4 pièces de 83m2 en rez-de-chaussée, il se compose d'une entrée avec placard, salon/salle à manger avec cuisine ouverte et équipée donnant sur terrasse, 1 chambre avec salle de douche et wc, 2 chambres, 1 salle de bains, wc - Garage double !!! Local à vélo et poussette collectif - Copropriété loi no65-557 du 10 juillet 1965 : 155 lots - Quote-part/an : 2.000 EUR - Aucune procédure en cours

Close to the city and nearby the Beach of Bonporteau, in a residence with swimming pool, 3 bedrooms apartment (about 82m2) on the ground floor, it welcomes you with an entrance with cupboard, living /dining room with open and equipped kitchen opening onto the terrace, 1 bedroom with shower room and wc, the 2 other bedrooms, 1 shower room, wc - Double car garage!!! Co-ownership law no65-557 of July 10, 1965: XX lots - Share/year: XXX €, - No proceedings in progress

## **RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE**

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

